

INTERNATIONAL & AMICAL DE BAILLEAU

Aérodrome de Bailleau-Armenonville 28320 Gallardon
Tél. : 33 (0) 2 37 31 43 74 – Fax : 33 (0) 2 37 31 59 11 – E.mail : cvve.bailleau@free.fr
<http://www.cvve-bailleau.org>

2008

Chers amis,

Nous sommes heureux de vous informer que les concours de Bailleau (International et Amical) auront lieu du 29 juillet au 09 août 2008 (première et dernière épreuve).

Le Concours INTERNATIONAL : chaque jour un classement général sera établi. Le règlement en vigueur est celui de la FAI. Le contrôle des points tournants se fera au moyen d'enregistreurs de vol stockant l'altitude pression.

Le Concours AMICAL : Le règlement en vigueur est celui de la FFVV. Le contrôle des points tournants se fera par enregistreur de vol.

Pour ces deux concours quelques modifications aux règlements spécifiques à notre plate-forme seront apportées lors du briefing d'arrivée des concurrents qui se tiendra le **28 juillet à 18h30** ; la présence de tous les pilotes est impérative.

Championnat de France : Cette année le CVVE organisera à nouveau le Championnat de France Féminin. Du fait de nos capacités d'accueil, le nombre de places pour les concours INTERNATIONAL et AMICAL sera limité. Les inscriptions seront acceptées par ordre d'arrivée du paiement des droits et seront closes sans préavis.

Inscriptions : Les frais sont fixés à 235 € pour le concours INTERNATIONAL et 150 € pour le concours AMICAL (120 € pour les pilotes de moins de 25 ans). Le paiement doit être joint au formulaire d'inscription et nous parvenir au plus tard le 10 juillet 2008. Dès réception et dans la limite des places disponibles, un courrier de confirmation de votre engagement vous sera adressé. Les droits d'inscription pourront être payés par chèque ou par virement aux coordonnées bancaires suivantes :

CVVE
Compte BANQUE CREDIT AGRICOLE DE GALLARDON
N° 14406 00117 01135325000 68 CRCA GALLARDON

Dans ce cas, merci de bien vouloir faire ajouter votre nom au libellé du virement.

A votre arrivée, il vous sera demandé :

- De régler 10 remorqués d'avance, au prix unitaire de 28 €. Ceux que vous n'aurez pas effectués vous seront remboursés lors de votre départ.
- De régler votre hébergement (tente ou caravane) : 120 € par planeur.
- De présenter le CDN du planeur et le justificatif de votre assurance responsabilité civile.

Pour toute information complémentaire, n'hésitez pas à nous contacter par e.mail : cvve.bailleau@free.fr ; nous vous répondrons sous 48 heures.

Dans l'attente de vous compter parmi nous, nous vous souhaitons un excellent début de saisons.

Le Comité d'Organisation.

INTERNATIONAL & AMICAL DE BAILLEAU

Aérodrome de Bailleau-Armenonville 28320 Gallardon
Tél. : 33 (0) 2 37 31 43 74 – Fax : 33 (0) 2 37 31 59 11 – E.mail : cvve.bailleau@free.fr
<http://www.cvve-bailleau.org>

2008

Dear Friends,

We are happy to inform you that the 34th Competition of Bailleau (INTERNATIONAL and AMICAL contests) will set up on the 29th of July (1st task) until the 09th of August (last task).

International Contest: Everyday a main ranking should be edited. The contest rules directly refer to FAI competition regulation. Turn points checking will only be done using loggers with pressure altitude recording.

The "Amical" Contest: A great friendly competition for pilots of any experience. The contest rules refer to the FFVV regulation. Turn points checking should be done using loggers.

For both contests, some minor modifications, specific to our airfield configuration will be announced the **28th of July at 18h30** during the first briefing.

French national championship: This year CVVE is going to organize the Women French national championship. Space left in the airfield being limited, registration for International and Amical Contests will be accepted in the vacancy limit.

Registration: Registration fees are € 235 for the International Contest and € 150 for the "Amical" Contest (€ 120 for pilots aged – 25). Registration fees must be joined to the registration form and must reach us before the 10th of July. Your registration will be filed only if the payment is attached, in the vacancy limit. Receipt acknowledges will be sent back by mail in the next days to confirm your participation. Registration fees can be paid by check or by transfer on the following account

CVVE
BANQUE CREDIT AGRICOLE DE GALLARDON
N° 14406 00117 01135325000 68 CRCA GALLARDON

In the latter case, please add your name to the wording of your transfer.

At check in, it will be asked you to:

- To pay in advance 10 launches at a unit price of 28 €. Launches not performed will be refunded at end of contest.
- To pay the camping fees (tent or camping car) at the unique price of 120 € per glider.
- To supply the glide airworthiness certificates (certificate of navigability) and insurance receipt.

For any additional information, please do not hesitate to contact us through our e-mail cvve.bailleau@free.fr. We will answer in a couple of days.

Sincerely,

The Contest Organization Committee.